

## **Vous avez la parole...**

Le témoignage de Françoise, Evry-Courcouronnes

Je pense pouvoir affirmer que j'ai choisi dès les années 1980 de passer à l'homéopathie. De toutes façons, mon cas désespéré sur le plan du traitement, autant tenter autre chose car le médecin angiologue m'a honnêtement dit ne pouvoir rien me proposer.

Donc, en 1963, après un hiver difficile durant lequel j'ai perdu plus de 16 kg, en juin une grippe m'a couchée mais la fatigue qui a suivi n'en finissait pas. En octobre une grosse douleur dans la tête inexplicable a été le déclenchement de toute une suite de soucis.

D'abord, la jaunisse, mais une fois traitée, un œdème partant du pied gauche a démarré un voyage long et difficile.

J'ai donc choisi d'essayer dans les débuts des années 1980 de consulter un homéopathe, qui se trouvait exercer dans ma ville. Depuis, plus jamais de soucis suite à une prise de traitement. J'avais décidé de supprimer tout traitement par diurétique, je ne supportais plus et les effets attendus disparaissaient. Donc inutile de rester en pareilles dispositions.

Depuis, les traitements homéopathiques m'ont apporté un certain confort et les drainages lymphatiques ont apporté du soulagement. J'ai toujours un œdème résistant et important mais sans douleurs et tous mes traitements se passent sans inconvénients, ce qui pour moi tient du confort.

Evidemment, je suis actuellement en problème, mon médecin homéo va cesser son activité les produits ne sont plus remboursés, c'est un budget !

Mais je souhaite conserver le plus longtemps possible mon choix HOMEOPATHIE.